

Mme Reichart-

EXTRAIT DE PRESSE

— L'Alsace : 05 AOUT 1984

-- :

Les Alsaciens de l'Etranger à Colmar

La troisième journée de rencontre des Alsaciens de l'Etranger aura lieu cette année à Colmar, le 1er septembre 1984, sous le haut patronage du président du Conseil régional, du président du Conseil général du Haut-Rhin et du maire de la ville de Colmar.

Le rassemblement des Alsaciens de l'Etranger, — on attend cette année beaucoup d'Alsaciens d'Allemagne, de Suisse et du Bénélux —, débutera vers 11 h, en la salle de la Décapole du Koiffhus, par l'assemblée générale de l'Union internationale des Alsaciens de l'Etranger qui est organisateur de la manifestation.

Un vin d'honneur sera servi par la municipalité de Colmar et M. H. Goetschy, président du Conseil général, s'adressera aux congressistes. L'ambiance sera chaude de l'amitié et des retrouvailles, quand à 13 h, tout le monde se retrouvera au banquet à la foire de la choucroute.

Renseignements et inscriptions à l'Union internationale des Alsaciens de l'Etranger, 1, place de la Gare, 68000-Colmar, tél. (89) 23.99.40 (Mme Isabelle Reichart).